



17. März 2020

Sehr geehrte Eltern der FES Esslingen,

seit dieser Woche ist die FES Esslingen aufgrund der Corona-Situation geschlossen. In diesem Zusammenhang bitten wir um aufmerksame Lektüre und Beachtung eines weiteren Schreibens:

Alle Schulen unseres Landes sind seit heute geschlossen. Das ist eine Sondersituation, deren Tragweite wir alle noch nicht abschätzen können. Damit soll alles Menschenmögliche unternommen werden, um die schnelle und unkontrollierte Verbreitung des Coronavirus einzugrenzen.

Das hat zur Folge, dass alle Kontakte auf ein Minimum reduziert werden müssen. Deshalb sind die Maßnahmen und Verhaltensregeln zur Einschränkung der Sozialkontakte wichtig. Unser achtsames und solidarisches Handeln ist gefordert.

Wir bitten Sie und Ihre Kinder in der Zeit der Schulschließung die Einschränkung der Sozialkontakte aktiv mitzugestalten. Das bedeutet auch: Keine privaten Verabredungen und gemeinsame Treffen.

Liebe Schülerinnen und Schüler, bitte kommuniziert auf andere Weise!

Nachgewiesene Corona-Erkrankungen sind der Schule umgehend per Mail mitzuteilen, damit eventuelle Kontaktpersonen gefunden werden können (info@fes-esslingen.de)

Das Schulleitungsteam der Freien Evangelischen Schule Esslingen bedankt sich bei Ihnen für Ihr Verständnis, für alles Mittragen, für Ihre Gebete und für Ihre Geduld. Wir sind online und erreichbar, und wir hoffen alle, dass die menschlichen Anstrengungen Früchte tragen.

Alles Sorgen und Ängstigen hilft uns nicht, wir geben die Situation in Gottes Hand.

Mit herzlichen Grüßen,
Ihr Schulleitungsteam